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Ungidos Con Un Falso Espíritu Malo 

"Porque el misterio de iniquidad ya opera; sólo espera hasta que sea 

quitado de en medio el que ahora lo detiene. Y entonces será 

revelado aquel Inicuo, al cual el Señor matará con el espíritu de su 

boca, y destruirá con el resplandor de su venida; aquel inicuo, cuya 

venida será según la operación de Satanás, con todo poder y 

señales, y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad en 

los que perecen; por cuanto no recibieron el amor de la verdad para 

ser salvos. Y por causa de esto Dios les envía un poder engañoso, 

para que crean la mentira; para que sean condenados todos los que 

no creyeron a la verdad, antes se complacieron en la injusticia." (II 

Tesalonicenses 2:7-12) 

Escuchemos lo que dijo el profeta de Dios: 
Le preguntaron: Yo no puedo entregarme completamente a Jesús. ¿Tengo yo un 

espíritu malo? 

Permítame solamente emplear el resto del tiempo allí en ésa. Ud. no puede 
rendirse a Jesús.¿Ven?, yo no sé si es hombre o mujer; yo no pudiera saber qué es. 
Dios sabe eso. 

Ud. no puede rendirse a Jesús. ¿Por qué? ¿Cuál es el problema? Si Ud. es una 
mujer, ¿no tiene Ud. que rendirse a su esposo para ser una esposa, rendir todo lo 
que Ud. es? Ud. era una damita cuando se casó, virtuosa, peleó toda su vida para 
permanecer virtuosa; pero un día encontró a un hombre al que Ud. amó. Ud. fue 
de él completamente. Las cosas contra las que Ud. peleó toda su vida y trató de 
vivir limpia, y pura, y virtuosa; ahora, Ud. rinde todo eso a un hombre. ¿Es 
correcto eso? Ud. misma se puso completamente en sus manos; Ud. es de él. Todo 
por lo cual Ud. se paró en decencia, y moral, y todo eso, ahora Ud. se lo entrega a 
un hombre, porque Ud. se rinde completamente al hombre. ¿No puede Ud. hacer 
la misma cosa con Jesucristo? Solamente ríndase Ud. misma de esa manera, todo 
lo que yo soy, toda mi mente, todos mis pensamientos. Ciertamente. 

Yo no pienso que Ud. está poseída por un espíritu malo; yo pienso que el 

espíritu malo la unge a Ud. con esa clase de pensamientos, tratando de 
hacerla pensar que no puede rendirse a Dios. Permítame enseñarle algo. ¿Por 
qué desearía rendirse a Él? Porque hay algo allí llamándola a Ud. a rendirse. Esa 
es una señal muy buena de que Ud. debería de rendirse. 

Ahora, todo lo que Ud. hace hermano o hermana (pudiera ser una persona joven 
o anciana, lo que sea), Ud. dijo...No pueden encontrarse así mismos para que así 
puedan rendirse completamente. Solamente entréguese Ud. “Señor, mi pensar, 
todo lo que yo soy, yo quiero dártelo a Ti. Mi vida, la doy para una vida de 
servicio. Tómame, Señor, y úsame tal como soy”. Y es una cosa tan sencilla. [1] 



Miren. Aquí está una mujercita torciéndose pasando por la calle; aquí está un 
joven, sus ojos lo captan. El es un miembro de la iglesia. El es un Pentecostal. El 
es sea lo que sea. Pero cuando menos lo espera, no hay un poste de agarre allí. 

Ella dirá: “Hola”. El tiene cabello rizado, y es un joven más o menos bien 
parecido, de hombros derechos; quizás trataba de vivir correctamente. Ella 
empieza a caminar hacia él, aun un predicador. Cuando uno menos lo espera... 
¿Qué es? Esto aquí afuera, el deseo de la carne; y el espíritu aquí abajo, aún 
ungido, diciendo: “No lo hagas, no lo hagas”. ¿Pero qué va a hacer? Lo rodea, allí 
se contiene, allí va. Cuando uno menos lo piensa, él está tratando de hacer una cita 
con ella. El es culpable de cometer adulterio, ya sea que él la toque o no. ¡Pero, un 
genuino hijo de Dios nacido de nuevo! ¡Amén! 

Uno mismo no lo puede hacer. Es totalmente imposible que un hombre de 
sangre roja camine delante de una mujer así, sin que algo suceda. Pero cuando 
hay Algo en el interior; ¡ese pequeño Algo nacido de nuevo aquí! Aunque ese 
hombre pudiera haber gritado, hablado en lenguas, saltado, danzado, todo lo 
demás, ungido con el Espíritu; hecho todas las señales y maravillas que Dios 

dijo allí, ¡por medio de Su Espíritu! 

Jesús dijo: “Muchos vendrán a Mí en aquel día, dirán: ‘Señor, ¿no profeticé en 
Tu Nombre? ¿No eché fuera demonios en Tu Nombre? ¿No he...?’ El dijo: 
‘Apartaos de Mí, hacedores de maldad’” (Mt.7:21-23). ¿Qué es iniquidad? Algo 
que uno sabe que debe hacer, y no lo hace. “Apartaos de Mí, hacedores de 

maldad; Yo ni siquiera os conocí”. 

Pero allí en el interior de ese hombre, si ese pequeño poste de amarre está 
allí adentro, esa Simiente de Dios que fue predestinada antes de la fundación 
del mundo; a mí no me importa qué suceda, lo mantiene. Está allí para 
quedarse. 

La Palabra de Dios nunca fallará. Triunfará, no importa qué sea eso. Entonces 
supe que había Algo adentro de todos los razonamientos, Algo adentro de todas 
las emociones, todo lo demás por el estilo. Había un Hombre interior que se 
mantuvo firme en esa hora (2Co.4:16). Nada más podía haberlo hecho; todo 
razonamiento, todo podía ser mostrado, todo podía probar que Ella estaba errada, 
y que yo estaba equivocado. Pero la Palabra de Dios, que fue predestinada 
antes de la fundación del mundo, se mantuvo firme en el interior. 

Hermano, hermana, permítanme decirles, Esa es la única cosa. No traten de 
razonarlo. No traten de tener cabello largo porque yo así lo dije. No traten de hacer 
estas cosas sólo, porque, en su carne. No traten de hacerlo, sólo para más o menos 
ponerse a la altura. ¡Sino simplemente esperen delante del Señor, hasta que 

Algo muy adentro en el interior! 



Muchos de Uds. piensan, que porque tienen el cabello largo, eso quiere decir 
que se van a ir al Cielo. Eso no quiere decir eso. Muchas de ellas piensan, que 
porque son unas mujeres buenas y morales, que se van a... No quiere decir eso. 
Muchos de ellos piensan, que debido a sus iglesias, y pertenecer a esto, y estos 
grandes grupos, y grandes doctores de Divinidad. Eso no quiere decir eso. ¿Ven? 
Muchos piensan, porque hablan en lenguas, que tienen el Espíritu Santo. Eso no 
quiere decir eso. Aunque, el Espíritu Santo sí habla en lenguas. ¡Pero hasta que 

ése verdadero y genuino Espíritu Santo allí adentro cuadre con cada Palabra! 

Si ese Espíritu Santo que está en Uds., que los hace hablar en lenguas, mira allí 
y no está de acuerdo con el resto de la Palabra, entonces es el espíritu 
incorrecto. ¿Ven? Tiene que venir del interior, el cual es la Palabra, desde el 
principio. “En el principio de la creación de Dios”, cuando Dios empezó a crear, 

los trajo a Uds. a existencia, ¿ven Uds.? Uds. empezaron allá atrás como una 
simiente, y avanzaron hasta donde están ahora. Y, entonces, todos Uds. 
estaban en Cristo. Y entonces cuando Cristo murió, El murió para redimirlos a 
todos Uds. (Ro.6:6;2Co.5:14). ¡Y Uds. son parte de esta Palabra, y cómo 
puede...la Biblia, toda Ella! “Mandamiento tras mandamiento, línea sobre línea, un 
poquito allí, otro poquito allá”. “Ni una jota ni una tilde fallará”. ¿Cómo pueden 
Uds., siendo parte de esa Palabra, no estar de acuerdo con el resto de Ella, o con 
alguna parte de Ella? [2] 

Hermano Branham, ¿puede Satanás usar el don de lenguas o profecía en una 

persona que tiene el Espíritu Santo? 

Esta es una buena, ¿no es así? ¡Sí señor! Debe de vigilarse muy, muy de 

cerca. Si Uds. se fijan en Primera de Corintios 14:26-29, nos damos cuenta 
que cualquier don en la iglesia debe de ser juzgado primero. ¿Ven? Uds. deben 
de vigilar, porque los espíritus malos se meten. Porque recuerden, la lluvia cae 
sobre justos e injustos (Mt.5:44-45). La misma lluvia que fue enviada para 
madurar el trigo también madura a la mala hierba, la misma agua. ¿Cuántos saben 
eso? Ahora, entonces eso debería de aclararles la simiente de la serpiente, de cómo 
vino este hijo. Estoy tratando de sacarla de aquí para contestarla antes de que mi 
tiempo se termine, pero no puedo encontrarla: de cómo ese hijo era de la simiente 
de la serpiente (1Jn.3:11-12). ¿Ven? 

Dios tiene una ley. Ahora, en esto, en esta ley del Espíritu de Vida Uds. 
tienen que vigilar, porque Satanás se mete (Ro.8:1-2). 

Y Pablo, cuando algo era revelado a alguien, tenía que ser juzgado por dos o 
tres jueces por los menos antes de que pudiera ser contado delante de la iglesia 
(1Co.14:26-33). [3] 

Yo quiero preguntar... nadie tiene que decir esto. Hay por lo menos quince o 
veinte personas, sentadas aquí mismo, que eran culpables de pensar que yo era 
Jesucristo. ¿Cómo pudieron hacerlo? Yo estaba enterado de ellos hasta que me di 
cuenta que Dios me dijo que "era un espíritu". Y esos hombres, yo dije ... Y 
esos hombres me creyeron, cada palabra. Yo dije: "¿Cómo me creen Uds. 



entonces, si yo les digo?" Entonces entramos a la Palabra, entonces ellos 
comenzaron a ver, dijeron: "Pues, por supuesto, no le creíamos o nosotros 
hubiéramos escuchado lo que Ud. dijo". ¿Ven allí? 

Pero ellos realmente pensaban que estaban correctos, sinceramente. ¿Ven? Y 

uno de esos espíritus entra en Uds., eso basta, ¿ven?, Uds. lo creerán 
absolutamente. A mí no me importa, no hay nadie que pueda decirles nada 
diferente. ¿Ven? No importa cuánto la Palabra así lo diga, Uds. no lo creen de 
todas maneras; simplemente siguen.  "Si Ud. quiere ser de esa manera, siga 
adelante, y yo lo haré a mí manera". ¿Ven?, eso muestra que Uds. están ungidos 
con el espíritu incorrecto. 

El Espíritu de Dios va siem-... Bueno, Uds. dicen: "¿Qué de Ud. mismo, 
Hermano Branham?" 

Yo siempre estoy listo para que cualquiera me muestre qué está correcto e 
incorrecto, pero tiene que ser la Palabra. Ellos no pueden decir... ¡Tiene que 
venir de la Palabra! Así que allí es donde se abren estos sellos. Y nunca se 
preocupen, si es un sello se declarará por sí mismo desde Génesis hasta 
Apocalipsis. Así que allí están los sellos. ¿No lo aman a Él? [4] 

Muchas personas sinceras van a unirse a una organización, o a un grupo, o a 
una secta de alguna clase, y allí ellos mueren, espiritualmente. Uno no les 
puede decir nada. Les meten esa cosa a ellos: "Pues, estos obispos dijeron esto. Y 
este dijo esto, este dijo esto". Uno les muestra aquí mismo en la Palabra de Dios 
donde es ASÍ DICE EL SEÑOR. "Pero nuestro pastor..." A mí no me importa qué 
dice su pastor, no importa qué digo yo, o lo que alguien más dice. Si es contrario 

a la Palabra vindicada de Dios, la hora, el tiempo, el Mensaje, y demás, 
olvídenlo. Manténganse lejos de ello. Y yo tengo que pararme ante cada uno de 
Uds. en el Día del Juicio, y Uds. saben eso. Y no diría eso, sabiendo que yo ahora 
soy un hombre viejo. Yo... No es que yo sé algo, sino que Él sabe. Yo sólo sigo lo 
que Él dijo. [5] 
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